



## “Comisión cumplió plenamente su objetivo”

El senador José Miguel Insulza sostuvo que las dos días de jornadas de trabajo de la comisión fue productiva, conociendo de sus protagonistas la situación que vive la región. “la reunión de la comisión de seguridad pública cumplió plenamente su objetivo, el propósito de hacerla era escuchar y conocer la situación, y naturalmente escuchamos las versiones de las propuestas de los representantes de las Fuerzas de Orden y Seguridad, Armada y Ejército y también a dirigentes sociales y vecinales, quienes nos plantearon una cantidad de temas y problemas que les complica en su diario vivir, esperamos que estas situaciones se puedan solucionar, y con estas reuniones podemos actuar de manera más eficaz, conociendo la realidad desde sus protagonistas”.

El senador Insulza comprendió las demandas de la ciudadanía, y se refirió al tema de seguridad del sector de cerro Chuño, “la situación de cerro Chuño ya no resiste mayor análisis, y eso debe ser erradicado de-

finitivamente, yo espero que el gobierno que se ha comprometido a hacerlo, el Presidente de la República pregunte por eso cada vez que viene a Arica, y ojalá lo hagamos antes que termine este periodo presidencial, pues tenemos que empezar por alguna parte y probablemente la erradicación de cerro Chuño es la parte más importante para la seguridad de comunidad”, dijo el parlamentario. El presidente de las Comisión de Seguridad Iván Flores, precisó que el cerro Chuño y la migración son puntos críticos para la seguridad de la región, “surgen estos problemas planteados por la comunidad organizada, tenemos un territorio tan potente, que debiera ser declarada a Arica como una región Agrícola, ya que en época de invierno es la región que alimenta al Chile y está siendo atacada con la delincuencia, tenemos un paraíso que se había estado construyendo con el esfuerzo de la ciudadanía y el Estado, pero ahora comienza a ser precario”, dijo el senador. 🗣️